

Et si on faisait ça à ton gosse ? 4

Soumis par Administrator
09-04-2009

Nous avons tendance à considérer tout malheur comme une « injustice » : « je ne méritais pas ça ».
On peut trouver injuste et scandaleux qu'un enfant meurt d'un cancer, écrasé par un chauffard ou violenté par un détraqué sexuel.

Il me reste à choisir de vivre ou de mourir.

Si je veux vivre, ce sont les « valeurs » qui m'ont fait vivre jusqu'ici qui me tiendront debout, des valeurs qui concernent mon rapport au monde et non un quelconque rapport soudain et non voulu avec quelqu'un qui ne m'était rien avant le crime.

La presse est fort discrète sur les parents d'enfants tués qui refusent d'entrer dans le jeu des associations de victimes. Elles ne le font pas pour ça, mais sans doute leur désir d'apaiser les choses joue-t-il grandement en faveur de leur propre apaisement.

Ce monde où nous sommes produit de l'injustice. Ma colère est tournée contre ce système (quel qu'il soit) qui produit de la guerre, de la maladie, de la misère, de la violence.